

Pepe Ortín diseña la camiseta de correr la traca

01/08/2018



Laura Rizo y la Cofradía de los Santos Patronos durante la presentación | Jesús Cruces.

Pepe Ortín, artista afincado en Madrid pero con gran cariño a la ciudad de Elda, ha sido el encargado de realizar el diseño de las camisetas de correr la traca este año. Así lo ha anunciado esta mañana miembros de la Comisión de la Traca y los Globos, junto al presidente de la **Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González**, y la **Concejalía de Fiestas, Laura Rizo**.

El presidente de la Cofradía ha descrito el diseño como **"algo muy eldense"**, ya que tiene como elemento central el tradicional paraguas, con el dibujo de una traca que explota entre colores.

Además, se ha anunciado una **novedad con respecto a los globos** que se sueltan los días 7, 8 y 9 de setiembre,

que llevarán geolocalizadores que permitirán hacer el seguimiento de su recorrido, bajarlos e ir a recogerlos al lugar donde caigan. Según González, esta medida se ha tomado **"para minimizar al máximos los riesgos y evitar problemas medioambientales y de seguridad ciudadana"**.

Este año la suelta de globos se limitará a tres, tras la Salve y por la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, mientras que los colectivos han colaborado en confeccionar las cintas decorativas. El próximo año volverán a confeccionarse globos por las asociaciones o particulares que lo deseen.

Las camisetas, con talla personalizada para hombre y

mujer, pueden comprarse en los puntos habituales de venta a un precio de 12 euros.

Este año por primera vez, la Comisión de la Traca

decorará parte del recorrido, que irán ampliando cada año. Además, han recordado la importancia de que los padres tomen las medidas de seguridad necesarias para los corredores más pequeños.